

いとっこより

いとっこ
おたのしみ
まつり
大成功!!

運動会が終わってから約1ヶ月間、縦割りグループで準備を進めてきた全校参加型イベント「いとっこおたのしみまつり」が12月1日に開催されました。それぞれのグループが企画した射的や輪投げ、ボーリングやお化け屋敷などの「お店」を体育館やランチルームなどでつくり、店員とお客様のグループが交互に入れ替わって楽しみました。

6年生がリーダーとなって、イベントの企画、準備、当日の運営を行いました。子供たちだけではなく、やりたいことを考え、協力し、最後まで責任をもつ姿がたくさん見られました。本校がめざす「楽しく考え、やさしく関わり、たくましくやり抜く怡土っ子」になったことをとてもうれしく思いました。特に6年生の皆さんには感謝します。ありがとうございました！

準備

10/31～11/30

10/30～10/31		11/1～11/2	
グループ	担当者	グループ	担当者
1-1	田中	1-1	高橋
2-1	川上	2-1	吉田
3-1	山本	3-1	鈴木
4-1	高木	4-1	佐藤
5-1	田代	5-2	鈴木
6-1	山口	6-1	大庭

丁寧な字で書かれたプログラム。
ノスタルジックでほっこります。

自分の考えを主張したり、お互いのよさを感じたりして、みんなで決めたことを最後までやりぬくことが、この学習の目的です。その中で自分の心を振り返り、次へとつなぐ生き方を身につけることが、「道徳」の学習で求められています。そこで、縦割りグループで行う「全校道徳」の時間に何度も話し合いを重ねて準備を進めました。

振り返り

12/5

やさ
しく
たの
しく
たくま
しく

本校がめざす「楽しく考える」「やさしく関わる」「たくましくやりぬく」姿について、準備から片付けまでを振り返りました。自分ががんばったことや、友達のいいところをたくさん書いたり発表したりする姿が見られました。ここでも6年生が司会進行を行い、話し合ったことをまとめた姿が見られました。どのグループでも真剣に、そして楽しく話し合うことができました。

保護者の皆様、地域の皆様
いつもありがとうございます。

先月もたくさんの方にご協力をいただきました。
みなさん来ていただきと、怡土っ子はいつもより
100倍くらいはりきります！

11月16日
2年生いもほり

畑の先生高木さんから掘り方を教えて
もらい、大きくて赤いサツマイモがたくさん掘れました。給食で怡土っ子全員が
おいしくいただきました。ごちそうさまでした！

今年も満員御礼のパネルシアターは、
楽しいお話して盛り上りました。イケメンのドラキュラが特に大人気でしたね。
フガフガワー！

11月25日
人権学習参観

7月の授業参観は大雨で中止になったので、今回がはじめてでした。はりきっと発表する子供たちの様子はとても微笑ましかったです。ご参観ありがとうございました。

市同協怡土支部の皆様にも授業を参観していただきました。ひまわりアート展の作品が素晴らしいとお褒めいただきました。



怡土っ子の折り紙先生で学校運営協議委員の田中三香子さんに素敵なディスプレイを飾っていました。季節に応じて変わります。職員室前の掲示版にありますので、ご来校の際は是非ご覧ください。

本校は、自分でしたいことを考え、友達と力を合わせて最後までやり抜く姿をめざして学習を行っています。

子供たちの様子を見られてお気づきのことなどございましたらいつでも学校にご連絡ください。来年もよろしくお願いします。

12月5日から一週間、継割り掃除を行いました。おたのしみまつりで仲良くなったりグループで、もくもく掃除をがんばりました。来年も、異学年交流をどんどん進めて楽しくやさしくたくましい怡土っ子をめざします！



日	曜	1月	日	曜	2月
9	火	後期後半開始（給食なし 11:50 下校）	1	木	令和6年度新1年生入学説明会
11	木	6年生プログラミング教室	2	金	中学校出前授業（前原東中 萩田先生来校）
12	金	新委員会活動（4・5・6年）	9	金	委員会活動（4・5年）
18	木	井原保育園との交流会（5年）	13	火	ALT授業～14日（水）
19	金	クラブ活動（本年度最終）	22	木	学校運営協議会
25	木	セブ島オンライン英会話（5・6年）	29	木	小中交流会（前原東中生来校）